
Verbale “Comitato Genitori” di Sabato 12 novembre 2011  

Il giorno 12 novembre 2011 alle ore 10.00 si riuniva nell’aula gialla dell’I.I.S. Badoni sede di Via Rivolta,10 il 

“Comitato Genitori” con il seguente Odg: 

1. Intervento Dirigente Scolastico 

2. Modifica art. 3 e art. 4 “Regolamento Comitato Genitori” 

3. Nomina Presidente e Vice-Presidente 

4. Relazione su “Mercatino dei Libri” di luglio e settembre 

5. Iniziativa Open Day 

6. Corso per Genitori “Giardino di Epicuro” 

7. Varie ed eventuali 

Punto n. 2 

Viene introdotto dalla segretaria del comitato il punto n.2 all’odg, in attesa dell’arrivo del Dirigente 

Scolastico. Con art.3 le riunioni del Comitato vengono aperte al pubblico, personale Ata, Insegnanti e 

studenti, che possono partecipare, se le riunioni si tengono in orario scolastico, solo su autorizzazione del 

Dirigente Scolastico. Art.4 Il comitato elegge annualmente tra i suoi componenti un Presidente, un Vice-

Presidente ed un Segretario. Presidente e Vice devono essere genitori di studenti frequentanti uno in sede, 

l’altro nella sede distaccata.  Dopo questa lettura la modifica viene approvata all’unanimità, si fa cosi 

richiesta di due nominativi di genitori che siano disponibili ad assumere l’incarico. 

Detto questo si passa la parola al Presidente uscente, Nadia Riva Torri, per decadenza incarico in quanto il 

figlio è uscito dall’Istituto dopo esami di maturità, che illustra brevemente le competenze del Presidente: 

tenere contatti con il Dirigente Scolastico, iniziativa di indire riunioni del Comitato Genitori tenere i contatti 

tra scuola e comitato, da quest’anno con l’aiuto del Vice. 

Viene data lettura del Regolamento Comitato Genitori I.I.S. Badoni. 

Punto n. 1 

Il Dirigente Scolastico prende la parola dicendo che il Comitato Genitori funziona ed è importante perché i 

Genitori sono una risorsa per la Scuola ed anche perché “dal fuori” è più facile vedere la situazione 

dell’Istituto. Raccomanda una buona partecipazione, in quanto durante lo scorso anno scolastico il 

Comitato ha avuto un ruolo importante. 

Dà alcuni chiarimenti sulla giornata di “occupazione” della sede di via XI Febbraio di venerdì 4 novembre: 

I ragazzi si erano auto organizzati per la pulizia della scuola, la richiesta di autorizzazione era stata 

consegnata alle 13.30 del giorno precedente quando ormai i ragazzi erano usciti da scuola e il Dirigente 

Scolastico non ha avuto modo di replicare, dopo aver parlato con i rappresentanti di classe (dei ragazzi) la 

decisione è stata di farli entrare a pulire. Non si discute sull’iniziativa, ma sulle modalità prese per metterla 

in atto. Si chiede un rapporto di collaborazione al quale c’è la disponibilità da parte del Dirigente e del 

Personale Insegnante. La scuola non è sporca (i vetri sono di competenza della Provincia che purtroppo 

provvede a pulire, con un’impresa di pulizia, solo una volta all’anno) c’è polvere di gesso e corridoi con 

pavimenti antisdrucciolo che sono difficili da pulire. 

Si è evidenziato un malfunzionamento di un impianto elettrico in zona di sicurezza che si provvederà a 

sistemare 



Il Dirigente ha parlato anche con i Docenti della sede di via XI Febbraio, ribadendo senso di responsabilità 

da parte di tutti. 

Il dirigente dà un’informazione riguardo alle prove INVALSI che si terranno a maggio per le classi 2° nelle 

materie di matematica e italiano, saranno corrette dagli insegnanti e rese alla scuola , questa prova 

prevede anche una raccolta di informazioni di contesto sociale, con richiesta di liberatoria per la privacy, 

mentre per le classi 5° non sarà una prova in più, verranno usate sperimentalmente a campione alcune 

delle copie delle prove d’esame di italiano. 

Vi è un intervento di un genitore della sede di via XI Febbraio sulla situazione della pulizia: “C’è stato 

impegno e voglia di fare per la scuola” Il Dirigente risponde dicendo che la scuola è un ambiente sano, la 

palestra, data la volumetria (altezza) è un  ambiente difficile da pulire e se ha segni d’incuria è dovuto un 

po’ anche ai comportamenti dei ragazzi. Ribadisce di nuovo l’importanza della comunicazione perché la 

reputazione sociale della scuola è un bene prezioso: ci vogliono anni per costruirla e bastano pochi istanti 

per disfarla. Bisogna sostenere le iniziative in modo intelligente e adulto, non in modo irresponsabile. 

Un genitore cl.1C Geom.  evidenzia che spesso la comunicazione tra sede e sede distaccata è latente e fa 

l’esempio dell’iniziativa sportiva. 

Viene chiesto dalla rappresentante della cl. 4Geom.  Come mai ai ragazzi non vengo fatti usare i tecnigrafi, 

ma fanno disegni solo usando autocad, c’è preoccupazione in quanto l’esame sarà disegno a mano libera. 

Il Dirigente risponde dicendo che ci sono ben due spazi attrezzati per il disegno, bisognerà intervenire 

direttamente con l’insegnante. 

Rappresentante cl. 1 chiede informazioni su “Laboratori in disuso” problemi di sicurezza? 

Viene specificato dal Dirigente che ci sono nel seminterrato laboratori orami in disuso (fonderia-

falegnameria), c’è un laboratorio al piano terra che non viene utilizzato in quanto contiene macchine che 

non sono più a norma, servirebbero più per costituire un museo (turbina d’acqua che è un monumento solo 

da vedere, non è più a norma e non più utilizzabile). 

Punto n. 6 

Poiché è già presente la proff.ssa Limardi, insegnante di lettere presso la sede di via XI Febbraio, si passa 

alla presentazione del corso per genitori “Giardino di Epicuro” già tenuto lo scorso anno con una buona e 

interessata partecipazione di genitori. Il “Giardino di Epicuro” è un laboratorio di pratiche filosofiche per 

Genitori, per riuscire a costruire un rapporto costruttivo con i figli che a volte è faticoso. Il corso è per un 

numero massimo di 22 partecipanti, per un numero di 8 incontri e un costo di 100,00 euro, sarà tenuto 

dalle Proff.sse Alberti e Limardi con la collaborazione di 2 persone esterne, i rappresentanti di classe 

avranno premura di far passare il volantino con le informazioni ai genitori delle loro classi. 

Il primo incontro di presentazione, gratuito, sarà il giorno 2 dicembre alle ore 18.00 presso la sede di Via XI 

Febbraio; per informazioni: silasso@alice.it. 

Punto n.4 

Viene relazionato il risultato del mercatino dei libri: Mese di luglio n. 107 schede compilate, venduti 568 

libri – Mese di settembre n. 79 schede compilate, venduti 338 libri con un passaggio di 116 persone. Si 

accentua la positività dell’iniziativa, sia per il servizio ai genitori che per i bei rapporti che si instaurano tra i 



volontari che partecipano. Bisogna trovare un modo efficace per coinvolgere di più gli studenti, infatti 

quando collaborano sono veramente un grande aiuto, sia per i consigli che posso dare agli eventuali 

acquirenti che per il colpo d’occhio che hanno sui testi. L’esperimento computer non ha avuto l’efficacia 

sperata, in quanto l’obiettivo di sapere con un certo anticipo i testi disponibili non è stato centrato. A 

tutt’oggi abbiamo in cassa la somma di 1.000,00 (ritorno del “Mercatino” di quest’anno, più un avanzo 

dello scorso anno) che il Dirigente scolastico ci dovrà consigliare come mettere a disposizione. 

Punto n. 5 

Si chiede ai genitori presenti la disponibilità di una presenza all’open day di sabato 26 novembre  dalle ore 

14,30 alle ore 18.00 sia in Via Rivolta che in Via XI Febbraio, allestendo una postazione dove informare e 

presentare, ai genitori che passeranno per visitare l’I.I.S.  Badoni in vista di un’eventuale iscrizione dei 

propri figli, le iniziative del “Comitato Genitori”, prendendo anche l’indirizzo mail, delle famiglie interessate, 

per comunicare le date del “Mercatino Libri”. Si riesce a formare un piccolo comitato (5/6  persone) che 

garantirà la presenza sia in Via Rivolta che in Via XI Febbraio. 

Punto n. 3 

Si tornano a chiedere i nominativi per le cariche di Presidente e Vice-Presidente e danno la loro 

disponibilità le Signore: Anna Lambri cl.1 B Mecc.Meccatr.: anna.lambri@alice.it tel.0341 281488 

Presidente e Fumagalli Maria Grazia cl. 4 B Geom. : xiriam@alice.it tel. 3333007848 Vice-Presidente 

Come Varie ed eventuali: Vengono chieste delucidazioni sui prossimi Consigli di Classe, sono aperti solo ai 

Rappresentati di Classe o a tutti i Genitori? In qualche classe della sede di via XI Febbraio è stato dato 

l’avviso anche tramite diario a tutti gli alunni, mentre sulle convocazioni appare “Ai rappresentanti di 

classe”. La Sig.ra Lambri chiede delucidazioni al Dirigente Scolastico, il quale conferma che i Consigli di 

Classe sono aperti per i soli rappresentanti: Genitori e Alunni. 

Si concorda di chiedere che i prossimi Consigli di Classe possano tornare ad essere aperti a tutti i genitori, 

anche per una maggior comunicazione tra noi. 

Si fissa il prossimo Comitato Genitori, che salvo urgenti necessità, si riunirà Sabato 31 marzo 2012 ore 

10,00, presso la sede di Via Rivolta, 10. 

Esauriti i punti all’Odg si chiude alle ore 12.00 circa. 

 

Verbale redatto dalla segretaria del “Comitato Genitori” 

 Nadia Paggi (famiglia.mangola@alice.it tel.0341 252866)  

 

 


